
■卓　話 
　長期計画は2期目となり、1期目は6年前に
居場所づくりを中心に進められ出席率向上を
目指しました。 
　2期目として特別委員会を開催してまとめ
ていますが、具体的な行動示しながら1期目
の内容を高めてまいりたいと考えています。 
「会員の居場所づくりから、学んで優良な奉
仕へ、そして夢を語り合える仲間づくりへ」 
をテーマに、出席参加を進めるため、声掛け
や責任ある役割を担てもらう。参加したくな
る事業として継続事業を見直していく。次に
学びの場づくりとして、役立つ卓話や講演の
実施。デジタル化の推進。良き仲間づくりと
して、親睦活動の充実や委員会活動の活性化
を図り、交流の活発化により仲間意識を高め
る。毎年活動を検証し改革や必要なものを次
年度に引き継いでいきたい。単年度にこだわ
らずクラブが元気になるように進めていって
ほしいと思います。 
　出席率は100%の方が増えて効果が上がっ
てきています。継続事業は理解されて会員の
事業参加ができているかなどの検証しながら
効果を高めて行くか検討したいと思います。 
★クラブの奨学金制度　　　　　小菅茂雄君 
　私の会長年度の時に計画して次の宮内年度
から実施しました。地域にできることは何か
を考えていた時に、長期計画策定調査にアン

ケート調査があり、その中にも地元に関する
奉仕事業が少ないともありました。地域の子
供が高校進学に経済的に困窮していることを
知りわずかでも役に立つことで地域貢献がで
きるのではないかと思い計画しました。 
　1人1万円を3年間ですが教育費や通学費の
高騰に役立つ援助と思います。クラブの予算
内で大きな負担とならないよう継続できる範
囲かと思います。応募者が少なくなっていま
すが校長会等を通じてPRやいろいろな周知
をしてほしいと思います。 
★サッカー・バスケ青少年育成事業 
　　　　　　　　　　　　　　　津久井功君 
　小学生のサッカー教室大会は宮内年度に
U-10を対象に東北大震災の支援を含めて始
めました。震災後の支援は被災地の子供たち
に直後からいろいろ行っていましたが、当ク
ラブが中心となりザスパや川場の協力を得て
始まりました。60周年ではＵ-12で海外の子
供クラブを招待して地域の子供たちとサッカ
ー交流を行い、沼田まつり参加や自然との触
れ合いを行いました。今年で12回となり毎
年好評で自然と食の体験で利根沼田への理解
が高まり、印象が強まったと思います。 
★キャリア教育・ロータリーカップ勉強版他 
　　　　　　　　　　　　　　　桑原　滋君 
　学校での職業に関する話は、松野年度のと
き私が社会奉仕委員長で学校関係とつながり
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があり、青少年健全育成と地域貢献のため始
めました。また、中学生の職場体験受け入れ
をクラブとしてまとめ可能企業を紹介して学
校に協力しました。学校への講演は出前講座
として中学校だけでなく高校からも要望があ
るようになりました。利根商高の模擬面接は
学校からの依頼で始まりましたが、生徒だけ
ではなく会員にも良い体験となりました。 
　ロータリーカップ勉強版は宮内年度から始
まり、学習関係の表彰がなかったので将来こ
の地に帰ってきて次の世代につないでほしい
と始まり7年目となりました。初期の受賞者
が社会に出て地域に戻るようになり、新沼田
学舎として入賞者との交流指導につなげても
らっています。継続することでさらなる人材
育成へと今後も良い循環が始まり期待してい
ます。 
 
 
■司　会　　　　 　持谷明宏SAA出席委員 
■ソング　我等の生業　　　　千吉良徳人君 

田代経量会長　　 
　11月26日18時30分JEPLAN取締役の岩
元美智彦先生をお迎えして、利根沼田文化会
館での講演会です。 
　岩元先生は循環型社会を目指し、実践をして
います。地球上にはごみはない、一つ買った
ら、一つリサイクル、一つ平和を作る。楽しい
リサイクルを意識することで、この世界から戦
争をなくす社会づくりを目指しています。戦争
の大きなきっかけは地下資源の争奪であること
から、すでにある地上資源だけで十分豊かな暮
らしができるとの事です。「地球奉仕」は一人
一人の気付きから生まれます。 
　この講演後、三月頃には宇宙飛行士の方の
講演会を予定しています。 
　20日はクラブ内のゴルフコンペが予定さ
れています。怪我などの無いよう、親睦を深
め、優勝を目指して下さい。  　 

福田真盛幹事 
◎特記事項なし 
 
◎SAA出席委員会　　 　　佐藤　勉委員長　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　　小熊政則委員　　　　　　 

・田代経量君　26日18時30分文化会館の講
演会に多くの方をお連れ下さい。お願いし
ます。 
・割田一敏君　18日旭日小受章をいただき
皇居春秋の間で天皇陛下に拝詣してまいり
ました。今日までの皆様方のご指導ご厚情
に感謝して。 
・宮澤孝幸君　15日高知市で電話対応コン
クール全国大会に弊社唐澤ひろみが第５位
優秀賞を受賞。皆様方の応援のメッセージ
に心より感謝し御礼申し上げます。 
・ニコニコ一週間　長期戦略第一段を受けて 
　福田真盛君　　飯島千明君　浅沼美香さん 
　石川　潤君　　岡部　彰君　　小熊政則君 
　小倉　仁君　　金井正樹君　　木下康彦君 
　櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小島隆一君 
　小菅茂雄君　　佐藤　勉君　　高橋圭介君 
　津久井功君　　戸部聖之君　須田羊子さん 
　南雲達也君　　深津卓也君　千吉良徳人君 
　保坂充勇君　　松野正一君　西田俊太郎君 
　持谷明宏君　　山口　剛君　　吉野　登君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　木下康彦副委員長　　　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君 
　岡部　彰君　　小熊政則君　　小倉　仁君 
　金井正樹君　　木下康彦君　　櫛渕光彦君 
　桑原　滋君　　小島隆一君　　佐藤　勉君 
　高橋圭介君　　戸部聖之君　須田羊子さん 
　南雲達也君　　深津卓也君　千吉良徳人君 
　保坂充勇君　　松野正一君　西田俊太郎君 
　宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　山口　剛君 
　吉野　登君　　割田一敏君 
◎情報史料分類選考委員会 
　　　　　　　　　　　　津久井功副委員長 
　11月号友の紹介。今月はロータリー財団
月間です。RI会長メッセージではロータリ
ーの活動は財団の強固な地盤があるおかげで
あり、更なる協力を述べています。特集は
「財団の始まりと今」でアーチクランフの提
言から財団としてまとまるまでの歴史、アー
チ・クランフ・ソサエティの25万ドル寄付
者の声、寄付の使い方が説明されています。
その１つで世界に訴えているポリオ根絶で最
も重要なアフガニスタン・パキスタンと他２
地域の状況を伝えています。世界インターア
クト週間でもあり、当クラブも利根商高にあ
るので活動の参考にしてみてはと思います。 
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会長の時間
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例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 35名 ６名 　59.50　％


